

# DELIK HUKUM

## Menghormati Warisan Budaya, Kapolres Sukabumi Hadiri Seren Taun Kasepuhan Cipta Mulya

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Aug 6, 2023 - 19:36



*Menghormati Warisan Budaya, Kapolres Sukabumi Hadiri Seren Taun Kasepuhan Cipta Mulya*

Humas Polres Sukabumi - Pada hari Minggu, Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., menghadiri acara Seren Taun Kasepuhan Cipta Mulya yang berlangsung di Desa Sirnaresmi, Kecamatan Cisolok, Kabupaten

Sukabumi. Acara tahunan yang diadakan untuk menghormati tradisi dan sejarah Kasepuhan Cipta Mulya ini berhasil berjalan dengan lancar dan kondusif. Minggu, 06 Agustus 2023.

Dalam kegiatan yang dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi, termasuk para PJU Polres Sukabumi, perwakilan dari Dandim 0622 Kabupaten Sukabumi, dan Forkopincam Kecamatan Cisolok, Kapolres Sukabumi menyampaikan pentingnya melestarikan budaya dan tradisi Kasepuhan Cipta Mulya sebagai bentuk penghormatan terhadap leluhur dan nilai-nilai budaya lokal.

"Acara Seren Taun Kasepuhan Cipta Mulya ini memiliki makna mendalam bagi masyarakat kita. Kami berkomitmen untuk turut menghargai dan melestarikan budaya dan tradisi yang telah menjadi bagian dari identitas daerah Sukabumi," kata AKBP Maruly Pardede.

Abah Suhendri Wijaya, yang merupakan tokoh penting dari Kasepuhan Cipta Mulya, mengapresiasi kehadiran Kapolres Sukabumi dalam acara tersebut. Beliau menyatakan, "Kami sangat menghargai perhatian dari pihak kepolisian dan pemerintahan daerah dalam mendukung dan melestarikan tradisi dan budaya kita. Sinergi antara semua pihak sangat penting untuk menjaga keharmonisan dan kemajuan daerah." Ucap Abah Suhendri

Seren Taun Kasepuhan Cipta Mulya telah menjadi ajang yang konsisten dalam memupuk rasa kebersamaan dan cinta akan budaya lokal. Semoga dengan sinergi yang semakin kuat antara kepolisian, pemerintah, dan masyarakat, warisan budaya Sukabumi tetap terjaga dan menjadi kebanggaan bagi generasi mendatang.